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Sono Claudia Alessandrelli, sono un dottore forestale e sono consigliere dell’Ordine dei Dottori 

Agronomi e dei Dottori Forestali della Provincia di Chieti.  

Svolgo libera professione a tempo pieno e opero principalmente nel territorio della Regione Abruzzo. 

La mia esperienza lavorativa è stata fino ad oggi il più delle volte legata alla gestione forestale in aree 

tutelate, aree parco e aree Rete Natura 2000.  

Esperienze che mi hanno formato, già dai tempi dell’Università, sono state:  

- l’impegno in un’Associazione di volontariato naturalistico, attiva a livello nazionale con sezioni locali 

sparse sul territorio, di cui sono stata fondatrice, consigliere e responsabile delle relazioni esterne. È 

stata un’esperienza che mi ha permesso di cimentarmi con la gestione ordinaria di un’associazione, 

con la tenuta dei rapporti con istituzioni, enti (anche esteri), con la progettazione e l’organizzazione 

di attività ed eventi, con il lavoro di squadra ma anche con le responsabilità; 

- l’impegno in un piccolo comune di montagna come consigliere: piccolo ma complesso perché ricco 

di naturalità, ruralità, foreste. Ho avuto possibilità di affrontare problemi guardandoli da punti di 

vista diversi e confrontandomi con enti e istituzioni varie. 

Con l’ODAF di Chieti e poi anche con la Federazione degli Ordini d’Abruzzo mi sono occupata fin 

dall’inizio di formazione professionale continua, come referente, e della tematica delle foreste, 

come coordinatrice del Tavolo di concertazione in materia forestale di Federazione.  

Più vado avanti, più credo nella nostra figura professionale, ancor di più in ambito forestale, vista 

l’esclusività della nostra competenza su di essa. In un periodo di particolare movimento, fermento a 

livello nazionale e internazionale, la nostra professione è cruciale e ritengo che la nostra sfida debba 

essere quella di lavorare sempre meglio come professionisti, di far capire la centralità della nostra 

figura, anche naturalmente lavorando in collaborazione con altre figure professionali: dobbiamo 

farci trovare pronti a rispondere alle sfide aggiornandoci sempre di più e meglio, anche in modo 

multidisciplinare.                                                                                  #PROFESSIONE       

Ritengo che un’altra sfida debba essere quella di coinvolgere i più giovani, di intercettarli non solo 

all’uscita dell’università, ma anche prima, per farli innamorare di quello che potenzialmente 

possono fare, delle tante sfaccettature che la nostra professione può avere.             #GIOVANI 

Io penso che un ente che “abbraccia” tutti gli ordini territoriali, come è il Conaf, oggi come oggi 
debba costituire un supporto, un sostegno alla loro gestione, soprattutto per i più piccoli, nell’ambito 
di tutti gli adempimenti che oggi si trovano ad affrontare e che spesso tolgono tempo ed energia a 
portare avanti l’attività vera e propria di valorizzazione della professione e supporto ai propri iscritti 
                                                                                                              #SUPPORTO 

Semplificazione e supporto quindi anche nell’ambito della formazione professionale continua, con 
l’obiettivo di migliorare l’aggiornamento, fornire agli iscritti strumenti efficaci per formarsi in modo 
accessibile, adattativo rispetto alle esigenze e “smart”, fornire agli ordini territoriali strumenti per 
gestire in modo semplice il piano dell’offerta formativa, e infine trovare i migliori modi per valorizzare 
e promuovere la formazione sensibilizzando riguardo la sua importanza e necessità. 

      #FORMAZIONE 


